

Recevez gratuitement notre Newsletter de Lorient
Chaque matin, l'essentiel de l'actualité

Votre adresse e-mail

Je m'inscris !

Hôpital à domicile : les nouveaux locaux inaugurés à Lorient

Mis à jour le 21/03/2017 à 15:53 | Publié le 21/03/2017 à 15:53

Écouter



138 138



Lire le journal numérique

Les locaux de l'HAD, Hôpital à domicile ont été inaugurés ce mardi, rue Gabriel. L'établissement de 52 salariés suit 130 patients par jour. C'est le plus performant de Bretagne.

L'hôpital à domicile (HAD) s'est installé en lieu et place de l'ancienne école de la Découverte, rue Gabriel. Il était auparavant situé rue Colbert où l'HAD était à l'étroit. C'est l'HAD le plus performant de Bretagne.

De 350 m² à 1 000 m²

Depuis décembre, la structure médicale bénéficie de locaux flambant neufs et de tout le confort adéquat. On inaugure ces nouveaux locaux ce mardi. De 350 m², elle s'étend désormais sur 1 000 m².

Une belle surface qui va permettre de "développer la mission de formation, explique le directeur, Eric Fossier. De développer aussi de nouvelles pratiques, la télémédecine notamment".

130 patients chaque jour

Un hommage appuyé a été rendu, à cette occasion, à Dominique Bénéteau, co-fondateur de l'HAD de l'Aven à Etal.

Fondé en 2008, l'HAD compte 52 salariés à Lorient (médecins, infirmiers, psychologues...), couvre 53 communes du territoire Lorient-Quimperlé et suit 130 patients par jour. Il permet d'apporter des soins au domicile des patients. Et ce, 24 h sur 24.